



こころ えがお せかい  
心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく

# がっこう 学校だより

よこはま しりついい だきた しょうがっこう  
横浜市立飯田北いちよう小学校  
れいわ ねん がっこう  
令和3年3月号  
がつ にちはっこう  
2月26日発行

がっこうちやう みやざわ ちずみ  
学校長 宮澤 千澄

ゆうしゆう び かざ  
有終の美を飾るために **Để đạt được kết quả mỹ mãn** 为了做到善始善终  
いれい ねん さまざま きょうりよく がまん  
～異例の1年、様々な協力・我慢、ありがとうございました。～

～ 01 năm khác với mọi năm, rất nhiều sự cộng tác, sự chịu đựng, xin chân thành cảm ơn ~  
～异常的一年，各种各样的协助・忍耐，十分感谢～

21日、旧いちよう小での防災訓練中、春告げ鳥：鶯の鳴き声をこの春初めて聞きました。まさに桜の開花が待たれる頃となりました。緊急事態宣言を受けて2か月の臨時休業から始まった令和2年度ですが、残すところあと1か月です。今月は1年生から5年生が、これまでクラスで取り組んできた生活・総合の発表を行いました。例年ですとI♡Iフェスティバルにて地域・保護者の皆様にご覧いただきましたが、今年度はコロナ禍の状況を踏まえ下の学年（1年生は6年生）に発表するという形を取りました。次年度の目指す姿を示すという意味でも、また新しい学習指導要領が目指す「主体的で対話的で深い学び」の実現のためにも、相手意識をもち、自分たちで考えたことを具現化して異学年と交流できた良い発表会だったと思います。次の学年では「・・したい、あなりたい。」と感じるきっかけとなり、さらに子ども達の一年間の成長を大に感じる事ができたとても素敵な会でした。6年生は、3月5日、この地域の魅力を発見し、それを1組、2組それぞれの形で発表します。とても楽しみです。また、たて割り活動・委員会活動を始め、6年生から5年生への引継ぎが進んでいます。「大変な一年だったけれど様々な工夫して充実した1年だった。」と胸を張って言えるように、最後までみんなで力を合わせて一生懸命取り組んで参ります。



さくら き き かぶ  
桜の木の切り株です。

皆様にこの場をお借りし、ご報告いたします。本校の「飯田北いちよう小学校『まち』とともに学校づくりを考える会」ですが、一昨年度より「学校運営協議会」への移行を進めてきました。この4月より上飯田中学校と合同での開催が決定いたしました。次年度も教育活動の進め方に関しては不透明なところがあり、流動的ではありますが、引き続き変わらないご理解とご支援をお願い致します。今年度は4回、学校だよりクイズを出題しました。最終回は今のところ28人から解答が寄せられています。クラスを挙げて解答してくれたり、楽しみにしてくださる地域の方がいたり、何より5年間の全クイズに解答してくれた児童が1名いたりと私自身も大変楽しませていただきました。次年度は心置きなく大きな声で歌えたり挨拶出来たり、ソーシャルディスタンスのことも考えたりしなくてもよく、何よりマスクを取ってお互いの笑顔が見られるようになることを心から願っています。